

BANCO DE ESPAÑA

20632 *RESOLUCIÓN de 18 de octubre de 1999, del Banco de España, por la que se hacen públicos los cambios del euro correspondientes al día 18 de octubre de 1999, publicados por el Banco Central Europeo, que tendrán la consideración de cambios oficiales de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 36 de la Ley 46/1998, de 17 de diciembre, sobre la introducción del euro.*

CAMBIOS

1 euro =	1,0868	dólares USA.
1 euro =	114,23	yenes japoneses.
1 euro =	329,25	dracmas griegas.
1 euro =	7,4339	coronas danesas.
1 euro =	8,8645	coronas suecas.
1 euro =	0,65090	libras esterlinas.
1 euro =	8,3680	coronas noruegas.
1 euro =	36,960	coronas checas.
1 euro =	0,57930	libras chipriotas.
1 euro =	15,6466	coronas estonas.
1 euro =	258,59	forints húngaros.
1 euro =	4,4418	zlotys polacos.
1 euro =	196,8894	tolares eslovenos.
1 euro =	1,5882	francos suizos.
1 euro =	1,6180	dólares canadienses.
1 euro =	1,6877	dólares australianos.
1 euro =	2,1390	dólares neozelandeses.

Madrid, 18 de octubre de 1999.—El Director general, Luis María Linde de Castro.

20633 *COMUNICACIÓN de 18 de octubre de 1999, del Banco de España, por la que, con carácter informativo, se facilita la equivalencia de los cambios anteriores expresados en la unidad peseta.*

Divisas	Cambios
1 dólar USA	153,097
100 yenes japoneses	145,659
100 dracmas griegas	50,535
1 corona danesa	22,382
1 corona sueca	18,770
1 libra esterlina	255,625
1 corona noruega	19,884
100 coronas checas	450,179
1 libra chipriota	287,219
1 corona estona	10,634
100 forints húngaros	64,344
1 zloty polaco	37,459
100 tolares eslovenos	84,507
1 franco suizo	104,764
1 dólar canadiense	102,834
1 dólar australiano	98,587
1 dólar neozelandés	77,787

Madrid, 18 de octubre de 1999.—El Director general, Luis María Linde de Castro.

COMUNIDAD AUTÓNOMA DE ANDALUCÍA

20634 *RESOLUCIÓN de 15 de septiembre de 1999, de la Dirección General de Bienes Culturales, de la Consejería de Cultura, por la que se incoa expediente de delimitación del bien de interés cultural denominado «Baños Árabes» (Palomares del Río, Sevilla).*

Andalucía cuenta con innumerables ejemplos de construcciones hispano-musulmanas, destinadas a baños, como son los que se encuentran en las ciudades de Granada, Córdoba, Jaén, Málaga y Almería. En Sevilla, sólo se conserva el «tepidarium», aljibe y noria de los baños de la Reina Mora, por lo cual la existencia de otros baños fuera de la capital hace que éstos tengan un gran valor arqueológico.

Del baño o «hamman», de Palomares del Río se conserva una habitación que podría tratarse de la habitación caliente (Al-Bayt Al-Sajun) o de la intermedia (Al-Bayt Al-Wastani). Esta atribución vendría dada por sus características de estancia rectangular, bóveda esquifada y lucernas estrelladas, propias de este tipo de estancias. Lo reducido de sus dimensiones encuentra perfecto eco en la descripción de Idrisi, quien refiere la existencia de pequeñas instalaciones en las aldeas del aljarafe sevillano.

Se trata, pues, de unos restos arqueológicos de gran valor, no sólo por la singularidad de los mismos, al encontrarse en un entorno rural, sino por el óptimo estado de conservación en el que se encuentran.

Por tanto, vista la propuesta formulada por el Servicio de Protección del Patrimonio Histórico,

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero.—Tener por incoado expediente de declaración de Zona Arqueológica, como bien de interés cultural, a favor del yacimiento denominado Baños Árabes (Palomares del Río, Sevilla), cuya descripción y delimitación literal y gráfica figuran en el anexo a la presente disposición.

Segundo.—Continuar con la tramitación del expediente de acuerdo con las disposiciones en vigor; en particular la tramitación se llevará a cabo por la Delegación Provincial de Sevilla, conforme a lo dispuesto en la Resolución de 1 de junio de 1999, de la Dirección General de Bienes Culturales, por la que se delega el ejercicio de determinadas competencias en materia de Patrimonio Histórico en las Delegaciones Provinciales de la Consejería («Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» número 73, de 26 de junio).

Tercero.—Hacer saber al Ayuntamiento de Palomares del Río que según lo dispuesto en el artículo 16 de la Ley 16/1985, de 25 de junio, de Patrimonio Histórico Español, debe procederse a la suspensión de las correspondientes licencias municipales de parcelación, edificación y demolición en las zonas afectadas, así como de los efectos de las ya otorgadas. Las obras que por razón de fuerza mayor hubieran de realizarse en tales zonas con carácter inaplazable, deberán contar, en todo caso, con la autorización previa de esta Dirección General.

Cuarto.—Que la presente Resolución se publique en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» y en el «Boletín Oficial del Estado».

Sevilla, 15 de septiembre de 1999.—El Director general, Julián Martínez García.

ANEXO

Denominación

Principal: Baños Árabes de Palomares del Río.

Localización

Provincia: Sevilla.

Municipio: Palomares del Río.

Localización: X, 761.035; Y, 4.134.870.

Descripción

La finca o Huerta de Santa Rita se sitúa justamente en el comienzo de una pequeña elevación del terreno, característica de esta zona del Alja-